

Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

"Muy contento de haberme registrado el día de hoy, de decirle: 'Adiós, Andrés, bienvenida la ciudadanía, que va a decidir, afortunadamente, un nuevo rumbo, un nuevo gobierno'. Contento, entusiasmado y decidido. Emocionado de poder representar a las y los ciudadanos libres del país, de poder cambiar la ruta, el ritmo en la cadencia que está llevando este país, el camino que está llevando este país al desastre. Es un gobierno de muerte de violencia, de muerte de pandemia, de muerte de enfermedades; es un gobierno de lo que no queremos tener los mexicanos".

https://drive.google.com/file/d/1yAF-BqldVOUtHf6 fBHTOmDlpWl0AQHa/view